

**Sujet :** [INTERNET] La voie de la Soule

**De :** Richard mereu [REDACTED]

**Date :** 22/09/2023 16:27

**Pour :** pref-amenagement@pyrenees-atlantiques.gouv.fr

Il y a de quoi s'interroger sur le sérieux et le bien fondé de la nécessité d'ouvrir une seconde route parallèle à la départementale .

Pour désenclaver la Soule ?

Pour améliorer le cadre de vie ?

Pour faciliter l'accès à l'autoroute ?

Tout cela pour 2km 140 .Des travaux prévus de 2 à 3 ans . Un gain de temps insignifiant pour 6 millions d'euros prévu aujourd'hui .

Il y a 20 ans 8km Mauleon charritte, plus tard 6 km Viodos Charritte , actuellement 2 km 140 m Abense Charritte .

D'utilité publique 2 km 140m?

Un trajet raccourci donc une collectivité moins importante .

Que reste-t-il ? Une crédibilité qui pose interrogation .

Jusqu'à quel point l'entité qui a mis en branle tout cela est elle actuellement crédible ?

Non aux expulsions ce n'est pas un projet d'utilité publique .

Richard MEREU

Viodos .